

La Policía Local activa el número de emergencias 092

Un número fácil de memorizar, sencillo de marcar y más barato, aunque no gratuito del todo. El 092 ya está a disposición de cualquier solanero que necesite utilizarlo ante el imponderable de alguna urgencia, y conectará directamente con la Jefatura de la Policía Local de una manera rápida y eficaz. El nuevo servicio fue presentado oficialmente en rueda de prensa. El alcalde, Diego García-Abadillo, compareció junto al jefe de ventas de Telefónica en Ciudad Real, Javier Testillano, y al subinspector-jefe de la Policía Local, Antonio Velasco, para explicar las ventajas del 092. "Es un buen sistema de seguridad", dijo, "que mejorará la atención de cualquier emergencia, de la que nadie estamos a salvo".

La Solana, pionera de un sistema de filtración similar a las desaladoras costeras

La Solana está siendo pionera en un sistema de filtración similar a las desaladoras costeras. Su objetivo es optimizar al máximo el suministro de agua potable mediante unas membranas especiales y nuevas conducciones cuya forma de tamizar el agua recuerda técnicamente a las máquinas de desalación de la zona de Levante. Aqualia, la empresa encargada del servicio municipal de agua, está inmersa en esta obra mediante un grupo de trabajo pionero en la región, según el director de la oficina, José Antonio Fernández

El circo Eloize entusiasma a los solaneros

El público de La Solana casi llenó el Teatro Tomás Barrera para asistir a la única puesta en escena en la provincia del circo Eloize, que con su nueva concepción del espectáculo circense, *Como lluvia en los ojos*, lleva representadas más de tres mil funciones en 330 ciudades de 30 países, a las que han asistido más de tres millones de espectadores.

Gloria Carnero presenta sus cuadros en el Don Diego

Hasta el 29 de mayo se puede contemplar en las salas de exposiciones del Palacio Don Diego una exposición de la pintora Gloria Carnero, bajo el título *Tras el color*. La artista valdepeñera dijo que la exposición que presenta en La Solana es un proyecto en el que viene trabajando desde el año 2000. Sus obras están compuestas con distintas técnicas, óleo, acrílico, técnicas mixtas y otras realizadas con el ordenador. En total presenta 52 cuadros.

Francisco Nieto anuncia moderación al frente del PP

PAULINO SÁNCHEZ

El diputado provincial y portavoz del PP en el Ayuntamiento, Francisco Nieto Cañadas, se ha convertido en el quinto presidente de esta formación política en La Solana, tras el Congreso local recientemente celebrado. Nieto anunció que continuará con una política de moderación, pero a la vez de crítica, con el fin de consolidarse como alternativa al PSOE, que lleva treinta años gobernando en la población.

Nieto, que estuvo arropado en el Congreso por diversos dirigentes provinciales y parlamentarios de PP, presentó la que será su junta directiva local, que deberá afrontar su primer reto con las próximas elecciones europeas de 7 de junio. El nuevo presidente declaró que se encuentra muy ilusionado con esta nueva etapa, señalando que son muchos los años de militancia que lleva en el partido, incluso recordando su etapa de presidente de Nuevas Generaciones.

Nieto tuvo palabras de recuerdo igualmente para el que fuera segundo presidente del PP en La Solana, Francisco Luna, al que puso como ejemplo, y al respecto señaló que "en resultados de elecciones municipales nadie le



Francisco Nieto durante su intervención en el Congreso.

hemos superado", pero expresó que están con muchas ganas sobre todo tras haber conseguido un importante avance en las elecciones generales del año pasado, cuando consiguieron superar los cuatro mil votos en la localidad.

Francisco Nieto se mostró "con muchas ganas de trabajar al haber comprobado que desde el partido se confía en mí", señalando la importancia de la alternancia en la democracia "para demostrar que las cosas se pueden hacer de otra manera".

Sobre las críticas que algunos afiliados del PP han realizado por la línea seguida en la oposición en el Ayuntamiento, Nieto declaraba que "estamos llevando una oposición moderada, de colaboración con el equipo de

gobierno, pero también de crítica cuando es necesario".

La nueva junta local

Además de Francisco Nieto como presidente, la nueva junta local está formada por Antonio Valiente Palacios y Serafín Alcázar Cuesta, vicepresidentes; Alfonso Marín García Cervigón, vicesecretario; Miguel Romero Torrijos, tesorero; y Regino Velacoracho (Comunicación), Mari Carmen Márquez (Organización) y Rocío Cotillas (Nuevas Generaciones) como vocales con responsabilidad.

Mientras que el resto de vocales son Diego Torrijos, José Miguel Alhambra, Julián Ocaña y Luis García Cervigón.

Gabriel Jaime pronuncia un original e ingenioso pregón del Labrador.

Nuestro colaborador, Gabriel Jaime, pronunció un original e ingenioso pregón del Labrador. Durante la lectura del anuncio oficial de las fiestas del patrono de los agricultores, ponderó el papel de los agricultores a lo largo de la historia en La Solana y la ilusión que siguen poniendo a pesar de los difíciles tiempos que corren. Paulino Sánchez presentó al pregonero como un joven inquieto que, gracias a su afición a los toros, comenzó en la radio hasta convertirse en un gran profesional del medio. Gabriel Jaime construyó un pregón fresco plagado de vivencias, que provocó la hilaridad del público que llenaba por completo el auditorio de la Casa de Cultura. Dijo sentir una mezcla de orgullo y compromiso ante un lance difícil porque no viene de familia de agricultores. Aún así, recordó sus tiempos de vendimiador con un relato muy dinámico que retrataba un día de cosecha "con aquellas mañanas frías, ese dolor de riñones pero también los chistes y chascarrillos del hermano Sandalio o del hermano Valencia". Recuerdos de un joven muchacho que mientras ganaba un dinerillo en la vendimia, o en la manzana, sacaba su Bachillerato y comenzaba sus primeros pinitos en Radio Horizonte con el programa taurino *Anillo de Estrellas*.



RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 FM